

笠間浪漫 (一新した秋祭り)



おなかいっぱい収穫の秋

笠間芸術の森公園イベント会場で開催されていた「笠間浪漫」に出かけて参りました。

笠間焼の作品を見て歩き、気に入った物があると足を止め見いってしまいました。コーヒーショップで焼き栗を食べながらひと休み、お腹がすけば郷土料理が立ち並ぶ店舗の前を行ったり来たり楽しい時間を過ごし、お土産は、農家さんが生産した新鮮な農産物や工芸品を買い求め幸福感に浸りました。夜は、音楽と石材キャンドルの幻想的な光のなか、美味しい地酒を飲み田舎料理を食べ会話も弾み、秋の夜長を楽しみました。

来年は、皆様も「笠間浪漫」で笠間の魅力を発見しに出向いて下さい。

(橋本 良一)



そば道場で手打ちそばを体験する親子



秋の夜長を楽しむ稲田縁日風景

編集後記

この度、敬老会に出席し、参加された方々を色々なアトラクションで祝福する主催者の皆様の姿に、感銘を受け思わずシャッターを切りました。

出席者の中には、現役の方、かつて習得した技術や知識を生かしている方、郷土の文化や歴史を継承されている方、市の美化活動に貢献されている方など、社会を担う重要な一員となり活躍されている方が、沢山おられました。深く敬意を表しますと共に、心から感謝申し上げます。

日本の平均寿命が、女性約85歳、男性約79歳といわれていますが、今回ノーベル賞受賞者の山中教授が作成したiPS細胞の実現化は画期的な開発であり、今後健康な体の継続に役立たされることと思います。

わが国は、超高齢社会を迎えようとしておりますが、すべての市民が生きがいを持ち、心豊かに暮らせるよう、行政と議会が一体となって、社会福祉の充実にいっそうの努力を重ねてまいります。

(橋本 良一)
議会だより編集委員会

- 委員長 鈴木 貞夫
- 副委員長 橋本 良一
- 委員 畑岡 洋二
- 委員 鹿志村 清一
- 委員 野口 圓
- 委員 大関 久義